

Fecha: 03-02-2026
Medio: La Estrella de Antofagasta
Supl. : La Estrella de Antofagasta
Tipo: Noticia general
Título: Alertan por aumento de tráfico de ketamina

Pág. : 3
Cm2: 175,8
VPE: \$ 145.585

Tiraje: 6.200
Lectoría: 28.739
Favorabilidad: No Definida



ALERTAN POR AUMENTO DE TRÁFICO DE KETAMINA.

Alertan por aumento de tráfico de ketamina

Un 82% de las muestras analizadas de ketamina incautadas en 2024 tenían otros componentes adulterantes y que su consumo puede provocar daños urinarios crónicos. Esos fueron los resultados que entregó un estudio que realizó el Instituto de Salud Pública y desde la PDI informaron que los decomisos de esta droga han aumenta-

do en la región. Según informó soyantofagasta.cl, el jefe (s) de la Brigada de Investigación de Sustancias Químicas controladas de la PDI, Nelson Parada, en 2019 se comenzaron a incrementar las incautaciones de ketamina. "Si bien la ketamina es una droga que está controlada en la ley 20.000 desde sus orígenes, no es una droga

nueva en el circuito en el narcotráfico. Lo que pasaba es que antiguamente la ketamina era para un sector exclusivo, y posteriormente hubo un cambio del tipo de tráfico. Alrededor del 2019 ingresó la mal denominada tusi y el consumidor no sabía qué era esta droga". En cuanto a las incautaciones, el comisario señaló que

en 2024 se decomisaron alrededor de 562 kilos de ketamina en polvo; y que en 2025 esta cifra llegó a 591 kilos, aproximadamente. En cuanto a la ketamina tusi, reveló que en 2024 se incautaron 27,5 kilos y en 2025 alrededor de 6 kilos. "Entra de forma de tráfico desde los países vecinos que son Perú y Bolivia, principalmente. Ellos no la tienen controlada dentro de su legislación como en la Ley de Drogas, sino que hacen un control más que nada administrativo para este tipo farmacológico", indicó a soyantofagasta.cl. ☺